
１　市長の政治姿勢について 市 長

1 7 （１）国政選挙の結果について

　①国民の意思として国の政権交代に対する市長の考えについて

　②国の政策転換に対する市長の考えについて

（２）行財政改革の推進について

　①地方分権推進に伴う行政改革について

（　②職員提案制度について

　③管理職任用のあり方について

（３）平和への取り組みについて

　①「核兵器廃絶平和都市宣言」の具体的取り組みについて

）　②日本非核宣言自治体協議会への加盟について

　③平和市長会議への加盟について

　④巡回原爆展、ヒロシマ・ナガサキ原爆展の開催について

　⑤平和活動について

２　中心市街地と地元商業支援について 経済部長

（１）大型商業施設オープンによる地域への影響について

　①地元商店街や商業者への影響について

　②深夜営業の及ぼす影響について

　③大型商業施設の地域貢献について

（２）中心市街地活性化の取り組みについて 建設部長

　①ふれあい通り商店街の歩道整備について

　②栄町ポケットパークの利活用推進について 経済部長

　③花と緑いっぱいのまちづくり推進について 建設部長

　④マイバッグ推進について 市民生活

部 長

３　地域施設の有効活用について 鹿 島

（１）鹿島区ことぶき荘の有効利用について 区役所長

　①農家高齢者創作施設ことぶき荘の利活用促進について

　②具体的な取り組みとスケジュールについて

４　農地転用事業について 農業委員会

（１）開発行為による農地転用事業について 事 務 局 長

　①北原地区の開発行為に伴う農地転用事業の可能性について

　②事業計画変更の具体的な内容について

　③開発行為に伴う農地転用事業のあり方について
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１　市長の政治姿勢について 市 長

2 4 （１）施政方針について

　①市公共事業の入札制度について

　②家庭の持つ機能を回復し、持続可能なまちづくりを展開する考え方

　　 について

（２）渡辺市政の総括について

（　①渡辺市政３年８カ月の総括について

　②今後の施政方針について

）

１　つなげよう、愛するまち 建設部長

3 1 （１）都市計画道路の建設及び橋梁整備について

　①長期未着手道路の今後の進め方について

　②橋梁の長寿命化について

（２）職員の仕事と生活の調和（ワーク・ライフ・バランス）について 総務企画

　①超過勤務縮減及び休暇取得の促進について 部 長

（　②育児休業等を取得しやすい環境整備について

　③仕事と生活の調和に向けた勤務環境の整備について

）
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１　大甕産業廃棄物処分場問題について 市 長

4 6 （１）大甕産業廃棄物処分場問題について

　①株式会社原町共栄クリーンに対する現状認識について

　②事業者の市に対する働きかけと市の対応について

　③事業者の水利権について

　④産廃行政に対する地元の反応について

（　⑤公害防止協定の遵守について

　⑥開発許可に基づく埋蔵文化財発掘調査について

　⑦大規模土地取引について

（２）市長公約と市長の姿勢について

）　①「許可取り消し」等の公約と可能性について

　②市長の「和解」提案について

２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）衆議院議員選挙に対する認識について

　①自民党候補応援の真意について

　②衆議院議員選挙の結果について

　③市民感覚と市長感覚のずれの認識について

（２）市民の命と生活を守る市政実現に向けて

　①大型ショッピングセンター開店と中心市街地活性化について

　②新型インフルエンザ対策について

（３）行財政改革について

　①指定管理者導入の目的と効果について

　②喫煙室設置の目的について

　③地域協議会の位置づけについて

　④野馬追の里健康マラソン大会開催の目的とあり方について

（４）情報公開について

　①市政の透明性確保と情報公開のあり方について

　②所管ごとに異なる情報開示の対応について
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１　市長の政治姿勢について 市 長

5 20 （１）衆議院議員選挙の結果と今後の市政について

　①選挙の結果をどう受け止めているかについて

　②民意の変化をどう見て今後の市政のあり方に生かすのか。見直し

　　 が求められているのではないかについて

（２）合併の約束と自治区制度について

（　①本市合併の目的をどう認識しているのかについて

　②合併の基本理念は何かについて

　③自治基本条例と自治区制度の相互関係をどう見るかについて

　④合併の目的と基本理念を生かしたまちづくりの今後の進め方につい

　　 て

（３）地域協議会について

　①地域協議会を設置した目的と現状について

　②協議事項を整理し、自治区に限定したまちづくりに専念できる地域

）　　 協議会の運営について

　③地域協議会委員の全員公募の選出方法について

（４）新市建設計画について

　①新市建設計画と総合計画の関係について

　②新市建設計画見直しについて議会の承認を得ることについて

　③新市建設計画見直しについて地域協議会が主体的に住民の意見を

　　 集約すべきことについて

  ④新市建設計画見直しについて自治区ごとに住民アンケート調査を実

　　 施することについて

１　市長の政治姿勢について 市 長

6 9 （１）政権交代による市政への影響について

　①市政全般における影響について

　②公共事業への影響について

　③市政方針の変更について

（２）公的住宅のあり方について

（　①市営住宅の理念と実態認識について

（３）入居者選考のあり方について

　①公募における抽選方式の問題点について

（４）下水道事業について

　①受益者負担の考え方について

　②軽減策の必要性について
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１　政権交代による南相馬市への影響について 市 長

7 2 （１）国への要望活動について

（２）現在行われている国の各種事業への影響について

　①定住自立圏構想について

　②常磐自動車道、鹿島区のサービスエリア及び小高区のスマートイン

　　 ター計画について

（２　南相馬市の地球温暖化防止対策について 市民生活

（１）南相馬市としての福島議定書への参加について 部 長

　①福島議定書における取り組みについて

（２）二酸化炭素削減について

　①削減目標について

）　②削減のための具体的な計画について

　③自転車重点都市申請について

（３）太陽光発電の普及について

　①学校や生涯学習センターへの設置について

　②一般住宅への助成枠拡大について

３　南相馬市の農業政策について 経済部長

（１）農家への本市独自の所得補償について

　①新潟県のような所得補償について

　②国・県補助の対象とされていない部分への市独自の助成について

（２）農地法改正に伴う本市の対応について

　①企業の農業参入から農業を守っていけるかについて

　②認定農業者の支援について

（３）わかりやすい農業政策について

　①現状では政策内容がわかりにくい、耕作者が簡単にわかる政策内

　　 容について
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１　市長の政治姿勢について 市 長

8 5 （１）衆議院議員選挙の結果と今後の市政について

　①衆議院議員選挙の結果について

　②今後の市政運営の対応について

（２）少子化対策について

　①少子化の要因とその対応策について

（　②子育てしやすい環境づくりについて

２　各種選挙事務について

（１）不在者投票と期日前投票の差異について

（２）開票事務の改善について

）３　自然災害について 市 長

（１）地震災害について

　①過去の地震災害を教訓とした備えについて

　②家庭や職場、地域での地震災害に対する取り組みについて

　③学校における地震災害への取り組みについて

４　裁判員制度について

（１）裁判員の候補者数等について

　①本市の裁判員候補者数について

　②本市の裁判員予定者の担当事件について

（２）裁判員としての不安解消について

１　市長の政治姿勢について 市 長

9 10 （１）地域医療を守る取り組みの考え方について

　①市民サービスにおける医療の確保について

　②広域的連携の進め方について

（２）南相馬市における環境問題について

　①バイオマスタウン構想の具現化について

（　②ごみ減量化の考え方について

　③飯舘村の可燃ごみ処理の受け入れについて

　④クリーンセンターの今後の運営方針について

（３）小高区駅前商店街の活性化について

）　①縁石のフラット化について

　②市街地の片側駐車化について
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１　自公政権崩壊・新しい政治の中での市政について 市 長

10 8 （１）小泉「構造改革」のひずみを正すことについて

　①「官から民へ」の市政の見直しについて

　②官製ワーキングプアの解消について

（２）「自己責任」の無責任政治を正すことについて

　①保育園を増やし、待機児童をゼロにすることについて

（　②子供の医療費無料化の拡充について

　③高齢者の医療費を無料にすることについて

　④後期高齢者医療制度は廃止されるべきだが

　⑤障がい者福祉の「応益負担」の廃止について

２　市長の政治姿勢に疑問 市 長

（１）問題先送りの体質について

　①大甕産廃に関する選挙公約と公害防止協定締結履行との整合性に

　　 ついて

）　②大甕産廃に係る「公害防止協定書」、「公害防止に関する計画書」に

　　 対する疑問について

１　環境対策について 市 長

11 19 （１）森林環境対策事業について

　①森づくり・川づくり・海づくりの政策推進について

　②森づくりの森林環境対策について

　③本市の森づくりの現状と今後の取り組みについて

　④学校教育に森づくり体験を取り入れることについて

（　⑤間伐材の利活用対策について

　⑥地場産木材の活用促進及び助成事業の充実拡大について

　⑦匠の育成と制度化について

（２）太陽光発電の推進について

　①太陽光発電の推進の考え方について

　②太陽光発電施設の誘致について

）　③学校等の太陽光発電設備設置事業について

　④太陽光発電設備の設置普及に向けた働きかけについて
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